

REPRESIÓN POR EL PARO GENERAL DEL 14-N EL CASO DE LOGROÑO

CHARLA INFORMATIVA CON LOS AFECTADOS

Sábado 22 de febrero en Gijón

Centro Social Sestaferia

C/ Joaquín Alonso Bonet 3

A las 19h

En el pasado paro general de 24h del 14 de noviembre de 2012 se produjeron diversos casos de represión por toda España. Lo acontecido en Logroño no está teniendo demasiada repercusión, aunque es uno de los casos más graves.

Varios detenidos, multas de casi 3000 euros por cabeza y dos personas amenazadas con 16 años de cárcel en total.

Traemos a los afectados para que nos cuenten su caso de primera mano.

Organiza:

CNT

Colabora:



<http://gijon.cnt.es>
gijon@cnt.es
FB CNTGijon

FB Sestaferiacentrusocial Xixón